

saint-branches

Projet multi-accueil : demande de DGE

Le projet de construction d'un pôle multi-accueil a été à l'ordre du jour du conseil municipal de Saint-Branches. Le maire, Didier Ageorges, a fait un rappel de la récente présentation de l'ébauche aux instances concernées : Jeunesse et Sports, PMI (protection maternelle et infantile), CCVI (communauté de communes du val de l'Indre, Caf). Il a indiqué les remarques et recommandations de l'inspecteur de la jeunesse et des sports et du médecin de la PMI pour que ce projet soit con-

forme aux besoins, et aux dispositions réglementaires. L'ensemble, situé aux abords du groupe scolaire, comprendra des locaux distincts pour recevoir les enfants de 3 à 6 ans et pour les 6-12 ans. Il profitera des structures existantes (salle de repos, salle de poterie, cantine, etc.). Les élus autorisent le maire à solliciter des subventions : au titre de la DGE (dotation globale d'équipement) et auprès du conseil général.

Délégation de service public d'eau potable

Le contrat d'affermage actuel arrive à échéance au 31 décembre. Avec l'assistance conseil de la DDA (agriculture et forêts), un rapport a été rédigé sur la gestion de l'eau. Après avoir comparé les différents modes, le conseil opte à nouveau pour le principe d'une délégation en affermage pour une durée de 12 ans : « *Un contrat long est plus économique, explique le maire ; quant au choix de 12 ans, c'est pour correspondre à une fin de mandat municipal.* » Une abstention. L'appel d'offres sera lancé

ultérieurement.

Information

A la demande des organisateurs de la récente réunion pour la défense du Rased (réseau d'aide scolaire aux enfants en difficulté), le maire a donné la parole, hors séance, aux représentants de l'APE. Ceux-ci ont informé les élus du rôle des Rased, des dangers de suppressions de postes qui le remettraient en cause, et des actions qu'ils mènent pour les défendre. Ils sollicitent l'appui des élus.

esvres

Le terrain omnisports inauguré



Les jeux existants ont été rénovés et sont déjà occupés.

Nous faisons ce que nous disons : tel est le principe énoncé par le maire, Lucie Degail, et affiché par la nouvelle municipalité qui a mis un point d'honneur à terminer le premier projet de son mandat avant Noël, la création d'un stade multisports et la rénovation des jeux existants sur la place des Droits-de-L'Homme.

En effet, en quelques mois, le nouvel espace ainsi créé permet la pratique du basket, du hand et du foot, le tout protégé par des filets de protection à une hauteur convenable pour ne pas générer de dégâts. Le sol est souple et favorise la pratique de ces activités appréciées par les adolescents du quartier. « *Ainsi la place des*



Le nouvel espace est déjà fréquenté par les adolescents.

Droits-de-L'Homme n'est plus oubliée et les habitants ont participé à la concertation menée par l'adjointe Monique Trécul », a signalé le maire, Lucie Degail.

Les discours de Marisol Touraine, la députée, et celui du conseiller général, Jean-Claude Landré, sont allés dans le sens des solidarités et des besoins

« *d'espaces à eux* » affichés par les jeunes dans ce quartier.

Le coût de cette réalisation s'élève à 60.000 €, subventionné par le conseil général à hauteur de 19.500 €. Une boisson chaude servie dans la salle des fêtes a réuni le comité de quartier, les jeunes du nouveau conseil communal et les élus.

truyes

Les fruits de l'Entente



Les 11 graines de champions : Adrien, Anthony, Arthur, David, Enzo, Guillaume, Pierre, Théo, Théophile, Thomas et Thomas.

L'Entente de la vallée verte réunit les jeunes de l'AS Tuyes et de l'US Cormery depuis septembre. Ce regroupement judicieux porte déjà ses fruits : les benjamins accèdent au niveau régional.

« *Ce groupe fait partie des 24 meilleures équipes de la région Centre, et va se trouver en compagnie du Tours FC, de Chambray, de Montlouis, de l'Entente Sud-Touraine, La Berichonne, etc.* », se réjouit leur entraîneur, Stéphane Rousseau.

Il poursuit : « *L'équipe joue à 9. Elle compte 11 joueurs talentueux et motivés, très heureux d'atteindre cet objectif. Ils viennent de Tuyes et Cormery,*

mais aussi de Chambourg et Esvres. »

Ce qu'il ne dit pas, c'est qu'il est lui-même pour beaucoup dans ce brillant parcours. Éric Limousin, président de l'AS Tuyes, en sait quelque chose : « *Stéphane est un éducateur hors pair. Il accompagne certains joueurs depuis la catégorie débutants. Ce n'est pas un hasard si des joueurs d'autres communes sont venus en renfort.* »

Parents, accompagnateurs, dirigeants, sont des supporters très présents pour encourager ces jeunes, dont ils sont très fiers. On pourra suivre leurs aventures sur un blog : www.evv.skyrock.com

truyes

Le Père Noël chez les petits

A l'école maternelle de Tuyes, le Père Noël est passé vendredi matin dans chaque classe, pour réunir tout le monde dans le grand hall. Les enfants ont interprété quelques chants traditionnels du programme du trimestre pour lui faire plaisir. Il a beaucoup aimé.

Il a distribué à chacun une friandise, et aux classes des jeux éducatifs : tout cela lui avait été commandé par la municipalité, qui a aussi offert à tous un goûter l'après-midi. C'est quand même bien, Noël à l'école !



Une friandise pour chaque enfant, et un gros cadeau par classe.

esvres

Père Noël à la Hardellière

Idée originale dans le beau village de la Hardellière : le Père Noël a survolé le lieu-dit en ULM en envoyant des bonbons aux enfants. Puis il est arrivé en quad devant la cave où les enfants l'attendaient avec les parents. Il s'est installé dans son fauteuil et il a écouté les désirs des enfants. Cette petite fête, concoctée par l'adjointe Elisabeth Gouiller et relayée par les habitants, s'est terminée par un goûter pour les petits et du vin chaud pour le Père Noël et les parents, le tout accompagné de gâteaux confectionnés par les mamans avec, bien entendu, beaucoup de bonbons pour les enfants sages.



Le Père Noël arrive en ULM puis en quad.

Correspondants NR

Montbazou
Villeperdue - Esvres
Jules Catala,
tél. 02.47.53.65.00.

Artannes - Monts - Pont-de-Ruan
Jean-Claude Domenger,
tél. 02.47.26.92.87.

Cormery - Tuyes
Saint-Branches
Jean Gouyau,
tél. 02.47.43.05.16.
jean.gouyau@orange.fr